



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 23/2022

COLECTA DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO, UPM
Domingo 17 de julio de 2022

A toda la Comunidad Diocesana:

Quiero aprovechar esta ocasión para hacerles llegar un cordial saludo.

Como ya se había anunciado en el Comunicado 3/2022, publicado en el mes de enero del presente, se realizará la COLECTA DE UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO, Dios mediante, el domingo 17 de julio, en nuestra querida *Arquidiócesis de Guadalajara*.

Esta Universidad Pontificia tiene la visión de contribuir a la formación cristiana de sacerdotes y laicos que influyen en los ámbitos de la vida pública y social del país, a fin de poder ser voz y referente en los debates de los grandes temas sociales y religiosos, a través de investigación, publicaciones y foros, conservándose fiel al Magisterio de la Iglesia y en consonancia con el Vicario de Cristo, el Papa FRANCISCO.

Les pido, a mis hermanos sacerdotes, ayudar a la UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO organizando esta colecta especial, brindando una sólida asistencia a la formación permanente de la Iglesia en México; para que esta Universidad brille por su convicción humanística y su definición católica frente a tantas propuestas educativas en la sociedad.

Que la intercesión de la Santísima Virgen María impulse los deseos de la Iglesia de conocer la verdad, y de anunciarla a través del diálogo con la cultura.

Guadalajara, Jal., a 15 de junio de 2022.


+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A2451/2022